

Ressort: Technik

## Umfrage: Musik-Streaming immer beliebter

Berlin, 09.07.2014, 14:44 Uhr

**GDN** - Die Zahl der Internetnutzer in Deutschland, die Musik per Audio-Streaming hören, steigt rasant: Laut einer Umfrage nutzt mittlerweile mit 32 Prozent nahezu jeder dritte deutsche Internetnutzer ab 14 Jahren Dienste wie Spotify, Deezer, Soundcloud & Co. Nach Angaben des Hightech-Verbands Bitkom, der die Umfrage in Auftrag gegeben hatte, haben sich die Nutzerzahlen gegenüber 2013 damit verdreifacht.

Laut der Umfrage ist Musik-Streaming insbesondere bei den jüngeren Internetnutzern beliebt: Mit 48 Prozent nutzt fast jeder zweite 14- bis 29-jährige Internetnutzer einen Musik-Streaming-Dienst. Bei den 30- bis 49-Jährigen ist es mit 36 Prozent gut jeder Dritte, bei den 50- bis 64-Jährigen mit 22 Prozent immerhin noch gut jeder Fünfte.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-37514/umfrage-musik-streaming-immer-beliebter.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619